



Máynez vs Marko Cortés y 'Alito' Moreno: 'dan perdida la Presidencia, quieren rescatar plurinominales'

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), se lanzó en contra de Marko Cortés y Alejandro "Alito" Moreno, dirigentes nacionales del PAN y PRI, respectivamente, derivado de la polémica que se ha generado alrededor del llamado que hicieron desde la coalición opositora para que el emecista decline a favor de Xóchitl Gálvez con el objetivo de beneficiar el voto útil en contra de Morena de cara a la elección presidencial del próximo 2 de junio del 2024.



En este sentido, Álvarez Máynez destacó que su candidatura ha tenido el mejor crecimiento en las encuestas de preferencia electoral, y por esta razón considera que el PRI y el PAN han emprendido una campaña de desprestigio en su contra para obligarlo a declinar a su favor.

El emecista también acusó que Marko Cortés y Alito Moreno abandonaron la candidatura de Xóchitl Gálvez y prefirieron enfocarse en otros aspectos del proceso electoral, tal como la elección en la Ciudad de México, en donde se especula que Santiago Taboada pueda ganarle a Clara Brugada.

“Todo el mundo sabe que hace tiempo que Marko Cortés, y Alito Moreno dijeron que se van a concentrar en algunos otros objetivos. Por ejemplo, ellos creen que ahora se deben de concentrar en la Ciudad de México, dan por perdida la Presidencia, quieren rescatar el mayor número de plurinominales que puedan. A ellos, en realidad, no les importa Xóchitl Gálvez”, declaró en entrevista con la periodista Azucena Uresti, para Radio Fórmula.

Por otro lado, el zacatecano fue cuestionado sobre la posibilidad de integrarse al eventual gabinete de Claudia Sheinbaum o de Xóchitl Gálvez. El candidato de MC rechazó rotundamente la posibilidad de que eso sucediera pues reiteró que su candidatura será la vencedora ya que ha tenido un gran crecimiento en las encuestas.



PERIÓDICO

Político MX
La política explicada

PÁGINA

0

FECHA

08/05/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

"En cualquier escenario, yo tengo un proyecto de largo plazo en Movimiento Ciudadano y no tengo necesidad de pensar en ningún escenario o plan alternativo, porque en cualquiera de los escenarios Movimiento Ciudadano va a ser una de las principales fuerzas políticas de este país", apuntó Álvarez Máñez.

<https://politico.mx/maynez-vs-marko-cortes-y-alito-moreno-dan-perdida-la-presidencia-quieren-rescatar-plurinominales>